



## DESDE PARIS

### Una nación sin mártir

Menos aparatosa que la española, la experiencia francesa del Frente Popular es tan catastrófica como aquella. Varían de una a otra la prelación y el ritmo de los fenómenos, no los fenómenos mismos ni sus resultados. La tiranía no es tan visible ni tan directa como fué ahí; pero el quebranto público acaso sea mayor. Experiencia por experiencia, prefiero la de la primavera de 1936. Las matanzas de falangistas, los incendios de iglesias, los asaltos a viviendas, círculos y comercios, el asesinato de Calvo Sotelo perpetrados en el primer semestre de aquel año de gracia no dejaban de sembrar una semilla numerosa y fecunda: la semilla de la rebelión. Por eso, porque enardecía a latigazos la sensibilidad del burgués más blando, los nervios del rentista más ocioso, el entendimiento del labriego más ignorante; fué corto el experimento y clamorosa y popular la insurrección.

La reacción de Francia, si hay lugar a ella, será más tardía, y, desde luego, menos entrañable y desesperada. El desierto de este Frente Popular se refleja principalmente en el derrumbamiento de la Hacienda pública y en la merma de la Hacienda privada. La hazaña es de peso, pero no tiene suficiente capacidad explosiva. Es un error creer que la escasez de dinero engendra la revolución. No. Una mala política financiera aboca el descrédito de un Gobierno, de un partido, incluso de un régimen, pero no es capaz de subvertir todo un ambiente moral, ni mucho menos de transformar un pueblo. Si nuestro Frente Popular se hubiera limitado a la expropiación de ricos y hacendados, España estaría arruinada, pero no asistiríamos ahora a despertar viril, atlético y radiante de una nación nueva. De ahí que por ahora yo no confío en la desconcepción pública, por muchos impacientes falsamente anunciada, del Frente Popular francés. Ni la casa advertirá antes de que pasen meses los efectos de la bancarrota, que ya se perfila, ni los oligarcas de la II y la III Internacional dejarán de persuadirles con éxito que si el ensayo fracasó fué por culpa de la opinión conservadora y fascista.

Innumerables electores, centenares de miles acaso, creen todavía en que cuando haya un Gobierno acogote a las doscientas principales fortunas, un nuevo sino de vida—el cuerno de la abundancia—presidirá los destinos públicos. No es, pues, papeleta en mano como cabrá desahuciar, definitivamente, inapelable, al Frente Popular. Tampoco sería la solución un acto de fuerza. La oposición carece de títulos aritméticos y morales para afrontar semejante empresa. No tiene fe, no tiene caudillo, no tiene siquiera programa. Empezaré a creer en la purificación de Francia cuando su juventud se cruce, inerme y heroicamente suicida, ante las pistolas de los asesinos marxistas. No hay redención individual o colectiva, sin martirio.

Sebastián Romero.

Español saluda siempre con la mano en alto. Cada vez que así saludas confiesas tu amor a España, tu fe en el nuevo Estado, tu adhesión al caudillo, la firmeza de tu convicción de que nuestra Patria es ya una, grande y libre, y ello de un modo categóricamente definitivo. Español saluda siempre con la mano en alto

## FRENTE DE MADRID

### Calma, aparente al menos

En la jornada de hoy no se produjeron en los frentes de la capital de España acontecimientos de gran importancia. Reinó en general calma, que tuvo acaso más de aparente que de real. Y decimos que no hubo acontecimientos trascendentes, porque el seguir quebrantando al enemigo, es cosa al uso en la campaña española en general y singularmente en el sector de Brunete, desde que los rojos se lanzaron sobre nuestras líneas, con la fantástica ilusión de arrollarlas.

En crónicas anteriores, señalamos, que la ofensiva paró totalmente apenas iniciada y que percatados los marxistas de la imposibilidad de avanzar quisieron estabilizarse ayer, iniciando algunas obras de zapa para guarecerse de nuestro fuego, que según frase de evadidos del campo enemigo «les abrasaba materialmente».

Como tampoco les dejaron nuestros soldados consolidar sus puestos, hoy solo se les vió revolverse desorientados, desconectados de sus bases en algunas líneas, y sin que sus tiroteos obedecieran siquiera a plan de ataque ni sistema concreto.

En los frentes de la Sierra el enemigo se encuentra más abatido aún, habiendo llegado a nuestro campo datos concretos y fidedignos de algunos sucesos acaecidos en las unidades rojas, como consecuencia del castigo sufrido en los últimos días.

Así se ha sabido que la catorce Brigada, que actuó en Brunete, al iniciarse la ofensiva enemiga, ha quedado en cuadro, por lo que ha sido preciso sustituirla con el Batallón Largo Caballero, que guarnecía uno de los frentes de la Sierra.

A este frente trasladó el mando rojo, los restos de la destrozada catorce Brigada, habiendo comenzado a nutrirlos con hombres que van reclutando de nuevo, con inusitada urgencia.

Parece ser que estas fuerzas, por estar integradas por novatos injertos en restos de tropas que sufrieron uno de los más duros quebrantos sufridos por el enemigo, son presas de un pánico que les hace derrochar cartuchos y bombas de mano, hasta el extremo de que a nuestros soldados, causa la sensación de que estos disparos se producen entre las mismas milicias rojas. Estos tiroteos, produjeron un pequeño incendio en un trozo de pinar enclavado entre las dos líneas. A pesar de los frecuentes relevos de fuerzas en los sectores de la Sierra es constante el paso de milicianos a nuestras líneas.

#### En el aire

También hoy triunfaron las alas nacionales, sobre las rojas, sin ninguna pérdida por nuestra parte. Algunos pilotos de los derribados hoy, han declarado que aunque los dirigentes marxistas, procuran, valiéndose de toda clase de argucias, ocultar las pérdidas de aviación que constantemente sufren ellos—los pilotos—están convencidos de la superioridad de la aviación nacional sobre la roja, así como de la eficacia de nuestras defensas antiáreas.

Como final, señalaremos que la relativa y aparente quietud de hoy, no creemos sea muy duradera.

14-7-37.

### Visado por la censura

## La Campsa entrega 500.000 pesetas a la viuda de Calvo Sotelo

SALAMANCA.—La Compañía del Monopolio de Petróleos, una de las obras nacionales que con su peculiar acierto supo llevar a cabo el genio de don José Calvo Sotelo ha querido sumarse al homenaje nacional, que España rindió ayer a su memoria, tomando importante acuerdo que honra a dicha entidad, el cual será recibido con sumo agrado por la opinión pública. El Consejo de Administración de la Campsa, reunido ayer en Burgos, ha acordado por unanimidad

conceder a la viuda del llorado patriota, un donativo de quinientas mil pesetas, quedando encargada la Dirección general de la compañía de hacer llegar a manos de doña Enriqueta Grondona, acompañada de un sentido pésame, en el que exalten en patrióticas frases la gigantesca labor realizada por el infortunado Calvo Sotelo. Al hacerse público este acuerdo tendrá el aplauso unánime de todos los españoles.

## El Generalísimo recibe a los periodistas extranjeros

“Tienen ustedes libertad para ir donde les plazca,”

“Solo les pedimos que digan la verdad,”

SALAMANCA.—El jefe del Estado, Generalísimo Franco, ha recibido a numerosos representantes extranjeros de periódicos y agencias de información de diversos países, que vienen a visitar la España liberada, ante quienes ha hecho las siguientes interesantes declaraciones:

—La ofensiva que el enemigo a lanzado sobre el frente de Madrid ha terminado ya en un fracaso completo. Todos ustedes pueden visitar personalmente el frente, ahora que han terminado los combates intensos. No verán grandes batallas, porque nuestras fuerzas se dedican hoy, a rectificar las líneas que conquistaron en los intensos ataques que hace una semana lanzó el enemigo con verdadero lujo de fuerza y enorme cantidad de material y aviación. Me complazco en recibirlos y agradecer su labor, porque nosotros no hacemos propaganda con dinero, sino con la verdad, que es nuestra mejor aliada, y los que la sirven nos hacen justicia. Tienen ustedes libertad para ir don-

de las plazas. Sólo les pedimos que digan la verdad. Encontrarán orden por todas partes. La vida es tan normal como puede serlo en guerra, pues nuestro movimiento está basado en el orden y en la justicia. En el frente comprobarán el extraordinario espíritu de nuestras tropas. Deseo vivamente que vuelvan a visitar España cuando hayamos obtenido la victoria, porque entonces podrán ver lo que es nuestro país en tiempo de paz. Queremos que todos los países conozcan España.

Los representantes de la prensa mundial aceptaron el ofrecimiento que les hizo el Generalísimo Franco y han marchado ya al frente de Madrid.

Se comenta el hecho de que mientras los rojos han prohibido a los periodistas extranjeros transmitir crónicas y les obligan a enviar únicamente los partes oficiales, en la España nacional todos los representantes de la prensa mundial encuentran toda clase de facilidades para informar a sus lectores.

## NOMBRAMIENTO ACERTADO

### Saiz Rodríguez, jefe nacional de Educación de F. E. T. y de las Jons

SALAMANCA.—El caudillo ha hecho en el día de hoy el nombramiento de jefe nacional de Educación de F. E. T. y de las Jons a favor del profeso D. Pedro Saiz Rodríguez.

De cuantos hombres han venido formando la teoría política que ha hecho posible nuestro movimiento

### Manifestaciones de un aviador enemigo

Conducido por la Guardia civil, ha sido puesto a disposición de la autoridad militar de esta División uno de los aviadores, de nacionalidad norteamericana, caídos ayer con su aparato en el frente de Madrid.

Este aviador, llevaba solo unos días en la España roja a pesar de lo cual habla correctamente el español.

Dijo que los rojos, le ofrecieron 1.500 pesetas por vuelo, pagaderas en oro, pero que solo le hicieron efectivo, parte de lo ofrecido y le fué satisfecho, en papel, que después no le admitieron los establecimientos bancarios franceses mediante los cuales intentó remitir sus ganancias a Norteamérica.

También manifestó que su acompañante observador y bombardero, era un madrileño de unos 28 años y que fué herido en la espalda por la metralla de una granada antiárea procedente de una pieza nacional y precursora de otra que les derribó poco después.

## AYER EN EL INSTITUTO

### La F. E. T. de las J. O. N. S. conmemora el aniversario del asesinato del señor Calvo Sotelo

El señor Yanguas Messia estudió la figura del insigne político bajo tres aspectos: su persona, su doctrina y su enseñanza

Presentó al orador el jefe provincial de F.E.T. don Luis Manso. Ayer tuvo lugar la sesión conmemorativa del primer aniversario del asesinato del que fué ilustre hombre público don José Calvo Sotelo.

Al mediodía, el secretario de F. E. T. de las J. O. N. S., don Alejandro López Baños pronunció una sentida alocución por la emisora local, poniendo de relieve la gigantesca personalidad de Calvo Sotelo, en medio de aquella España oficial, de traidores y cobardes atrincherada en la cima de nuestro infortunio y en las alturas de nuestra miseria. El comandante López Baños trazó, con línea certera, vigorosa y fuerte el espectáculo truhanesco de un régimen bastardo y bochornoso, de gestos repugnantes, de actuación perversa, de excitación a las más bajas pasiones contra el que se alza la figura valiente de don José Calvo Sotelo.

Por la tarde, en el salón de actos del Instituto Nacional de segunda enseñanza, certeramente elegido para un acto de este significado, hicieron uso de la palabra don Luis Manso, jefe provincial de F. E. T. de las J. O. N. S. y el Excmo. señor don José de Yanguas Messia.

Le severidad del salón y la selección en la concurrencia prestaban un ambiente en armonía con el sentido de la sesión que se celebraba.

El señor Manso puso de manifiesto, al hacer la presentación, la actuación siempre en línea recta, del señor Yanguas Messia, lo mismo en las alturas del Gobierno como en el dolor del destierro, en su vida privada como en la pública—no hace falta—dice—que os ponga de manifiesto la personalidad porque todos vosotros no solo le conocéis sino que sentís una verdadera devoción hacia este hombre, que tiene la gran virtud de haber pertenecido al Gobierno de la Dictadura, que cualquiera que sea el juicio político que nos merezca, todos los buenos españoles le debemos guardar una profunda, íntima consideración, porque suponía el triunfo de la laboriosidad, de la buena voluntad, de la honradez y del trabajo, de la justicia y de la paz, del orden y del bienestar social.

Nadie como el señor Yanguas—continúa diciendo—puede hablar de Calvo Sotelo. Su amistad entrañable, su colaboración, sus continuas relaciones, su identidad ideológica, su común participación en las amarguras del destierro le colocan en una situación insuperable para tratar del hombre a quien todos lloramos y descubrimos quizá datos inéditos de su vida.

Calvo Sotelo, dice el señor Manso con gesto firme y profunda emoción, es el símbolo de la Patria, representa al esfuerzo máximo para salvarla, el valor frente a la emboscada, la nobleza frente a la villanía. Los días posteriores a su asesinato revelaron afortunadamente la existencia de una masa sana, amante de la Madre Patria, que ansiaba vengar aquella muerte y Franco y sus soldados, los requetés, la Falange, todas las milicias, en un gesto de admirable valentía se levantan contra unos malditos poderes, símbolo del odio, de la pa-

acto de propaganda política. Los azares de su vida en el servicio recto valientemente ejecutado, alegrará las almas de todos los que sientan el espíritu del Movimiento, pues solo quien siente la milicia hasta rozar el peligro puede ocupar en los momentos actuales un puesto rector. Su prestigio científico es otra garantía de acierto y de labor fecunda.

sión, de los más bajos instintos. La obra de Calvo Sotelo no ha muerto; su idea es la concreción de nuestra empresa; faro, norte y guía. ¡Viva Calvo Sotelo!

Al terminar su discurso el señor Manso fué muy aplaudido.

#### Discurso del señor Yanguas

El señor Yanguas, con voz velada por la emoción, recuerda a su entrañable amigo don José Calvo Sotelo, con la nostalgia por un compañero que se fué para nunca volver. Pero a medida que avanza, su oración va tomando un sesgo vigoroso y enérgico.

Entra de lleno en el tema y estudia la figura de Calvo Sotelo bajo tres aspectos: Su persona, su doctrina, su enseñanza.

Calvo Sotelo poseía una inteligencia superdotada por Dios. Una inteligencia, a la vez sólida y ágil, que hincaba sus raíces en lo profundo y levantaba su vuelo a las alturas.

Yerraría, sin embargo, quien creyera que Calvo Sotelo era un hombre exclusivamente cerebral. Tenía un gran corazón del que desbordaban calor de ideal; nobleza de sentimientos, valor de convicción, brío arrollador e inconcusable, que se transmitían a su imaginación exuberante y a su palabra torrencial. Y una voluntad recia, invariable y enérgica, con capacidad de trabajo asombrosa y fecundidad inagotable.

Con tan magníficas cualidades nativas, para cuajar en el hombre maduro y genial de los últimos tiempos de su vida, hubo de pasar todavía por cinco años de gobierno, tres de destierro y dos de lucha titánica, en la que, día a día, se le veía granar y sazonzarse. Así el contraste con la realidad nacional y extranjera forjó al estadista cabal y al guía seguro de la España que no se resignaba a morir envilecida.

Su vida fué un elevado ejemplo de austeridad y de honradez, de rectitud y de consecuencia. No tuvo jamás confusión en las ideas, ni desfallecimientos en el ánimo ni claudicaciones en la voluntad. Mantuvo lucha sin cuartel en estos años de soviétización, por que sabía bien que el mal no estaba simplemente en los hombres ni en los gobiernos si no en el régimen, entregado a la anti-España y feudatario de Moscú.

Calvo Sotelo vapuleó implacablemente la ficción del sufragio universal y del parlamentarismo. Una nación no puede estar pendiente de que en cada elección se pongan en litigio su ser o no ser, y los postulados fundamentales de su sociedad, de su Estado y de su vida. Ni un gobierno, pendiente del juego parlamentario de las clientelas políticas.

Propugnó un sistema de autoridad y de justicia, de jerarquía y de verdadera libertad, con mando único y disolución de partidos.

Ninguna clase ha de superponerse a las otras, si no todas ellas encuadrarse en el Estado corporativo, a la vez tradicional y moderno. Ningún interés ha de imponerse a los demás, sino que unos y otros han de ser respetados en su órbita legítima por el Estado, y todos han de subordinarse al bien común de la Nación.

Frente al materialismo marxista. Continúa en la página siguiente.

# Cuartel General del Generalísimo

## ESTADO MAYOR

Boletín de información con noticias llegadas a este Cuartel General hasta las 20 horas del día 14 de Julio de 1937.

### EJERCITO DEL NORTE

Frente de Vizcaya.—Tiroteos, presentándose 15 milicianos con armamento.

Frente de León.—Tiroteos y cañoneos, habiéndose rechazado un pequeño ataque a Peña Salgada, causando al enemigo gran quebranto.

Frente de Santander y Asturias.—Sin novedades dignas de mención.

### EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón.—En Albarracín ha continuado la contraofensiva de nuestras tropas, habiéndose desalojado al enemigo de todas las posiciones con que intentaba el asedio de dicho pueblo.

El castigo impuesto al enemigo ha sido durísimo, causándole grandísimas pérdidas, todavía no clasificadas, y presentándose a nuestras tropas 40 milicianos con armamento.

Frente de Madrid.—Todos los intentos enemigos en los sectores de Brunete y Villanueva del Pardillo han fracasado nuevamente, con grandes pérdidas para los rojos.

Frentes de Avila y Soria.—Sin novedad.

### EJERCITO DEL SUR

Sin novedad.

### ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el aire han sido derribados cuatro aviones Natacha, sin ninguna pérdida por nuestra parte.

Son en absoluto falsas cuantas noticias transmiten las radios rojas para alentar a sus tropas sobre aviones nacionales derribados en combates aéreos.

Los únicos aviones nacionales perdidos en los combates aéreos de estos días son cinco, que figuran en el Boletín de Información de este Cuartel General del día 13, contra 61 seguros derribados al enemigo, más 12 probables.

Los aviadores rojos prisioneros aseguran la desmoralización que reina en la aviación comunista por las duras pérdidas sufridas, que su mando pretende ocultar a los propios aviadores, haciéndoles creer han ido a aterrizar en otro campo los aviones no regresados a los puntos de partida.

Salamanca, 14 de Julio de 1937.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,

**Francisco Martín Moreno**

# Para los combatientes

Bajo el patronato de la Excm. señora del Generalísimo se ha creado la obra «Lecturas para el soldado». Todo buen español debe contribuir a tan humanitaria obra, aportando el mayor número posible de libros y revistas. Los donativos se entregarán a las Jefaturas provinciales de prensa y propaganda de los gobiernos civiles.

## El día del Carmen y el triunfo de nuestras armas

Todas las fechas conmemorativas de las advocaciones marianas provocaron siempre en nuestro pueblo gallardas expansiones y desbordamientos religiosos, opulento tributo de encendido amor que España rinde a la Virgen.

El 16 de Julio señala una de esas fechas, y Avila, la ciudad más carmelitana, como principal heredera del riquísimo patrimonio espiritual de Santa Teresa de Jesús, debe dar la nota más vibrante de acendrada devoción a la Soberana del Carmelo.

Jesucristo puso en manos de Teresa, la Española más Santa y la Santa más Española, la defensa de su amor, y como la honra de Jesucristo es también la honra de su Augusta Madre, Teresa de Jesús marchó a la vanguardia de los cruzados de María. Ahí tenéis vuestro modelo.

Vuestra caballerosidad de fama secular nunca manchada ha de ponerse decidida e incondicionalmente al servicio de los supremos intereses de Jesucristo y de su Madre identificados con los intereses de la Patria.

Las mejores armas de combate os la brinda vuestra inmortal paisana: oración ferviente y austeridad de costumbres. Abolición completa del paganismo moral reinante, que está restando eficacia a las armas de nuestros soldados y puede llevarnos a descabros espantosos e irreparables.

Los delitos de un pueblo sólo se derriban con el arrepentimiento y la reforma a fondo de sus costumbres. Para ello nada más eficaz que la sagrada Comunión, pues frase es de la Santa que una Comunión bien hecha bastaría para santificar un alma.

¡Abulenses todos! en el día de mañana, a fin de violentar el corazón de la Madre y atraer para nuestra patria las bendiciones del cielo y la victoria de las armas de nuestros soldados, y formar una nueva España sin pagанизación y costumbres inmorales a honrar a la Reina del Carmelo recibiendo en vuestro pecho al que es el Pan de los fuertes y sostenimiento en nuestras luchas.

La Virgen del Carmen os espera ante la mesa eucarística. Mientras en el campo de batalla luchan los invictos soldados españoles, nosotros peleamos con las armas invencibles que nos da nuestra paisana. Santa Teresa de Jesús.

P. P.

### Jefatura de Sanidad de la Plaza

Enfermeras que tienen que asistir el día 16 de julio de siete de la mañana a dos de la tarde, octavo grupo.

De dos a ocho, primer grupo.  
Por la noche, a las nueve, segundo grupo.

Recordatorios de 1.ª Comunión  
Imprenta de SENEN MARTIN

## Sección religiosa

### SANTORAL

JULIO

16

VIERNES

Nuestra Señora del Carmen. Santos Fausto, Ate-nógenes, Eustaquio, Hilario, m. r.

La misa y oficio divino son de Nuestra Señora del Carmen, con rito doble mayor y color blanco.

### CULTOS

#### La Reina del Carmelo

La Santa.—Fiesta principal. A las ocho misa de Comunión general. A las once misa solemne. El panegírico lo predicará el R. P. Eladio de Santa Teresa. Por la tarde, a las siete, rosario, sermón por el R. P. Heliodoro del Niño Jesús y Bendición Papal. A continuación tendrá lugar la procesión con la Sagrada Imagen. Misas desde las cinco y media de la mañana hasta las once, de media en media hora. La iglesia estará abierta todo el día desde las cinco y cuarto, con el fin de que se pueda ganar el Jubileo.

Desde las doce de la mañana del día 15, hasta las doce de la noche del 16, se gana indulgencia plenaria, tantas cuantas veces se visiten las iglesias de La Santa, de Las Madres (San José) y de la Encarnación, rezando en cada visita seis Padrenuestros, confesando y comulgando.

#### Misas de hora

San Pedro.—Misas a las nueve, nueve y media, diez, diez y media y once.

La Santa.—Misas de siete a diez de la mañana, de media en media hora. Adoratrices.—Misa a las ocho.

Santa Ana.—Misa conventual a las siete y media.

Gordillas.—Misa conventual a las ocho menos cuarto.

Siervas de María.—Misa de Comunidad a las ocho.

Reparadoras.—Misa a las ocho.

Las Madres (San José).—A las ocho menos cuarto.

### Depósito de Intendencia de Avila

Debiendo procederse a la venta de seiscientos veinticuatro kilos de lana, los que deseen adquirirla se pasarán por este Depósito para verla si lo desean y presentar las ofertas antes del día 20 del actual.

Dicha lana constituye tres lotes cuyos precios mínimos son 45, 60 y 48 pesetas la arroba.

Avila, 15 de Julio de 1937.—El Capitán de Intendencia, José Tejeiro.

Todo el que se le adeude cantidad alguna, que no sea el sesenta o el cuarenta por ciento de la factura, por suministros realizados hasta el 15 de Mayo último, se pasará por las oficinas de este Depósito de cinco a siete de la tarde, a la mayor urgencia, para abonarle su importe, previa presentación del resguardo correspondiente.

Avila, 15 de Julio de 1937.—El Capitán de Intendencia, José Tejeiro.

# AVILA AL DIA

### Sesión en el Ayuntamiento

Para hoy está citada la Corporación Municipal a fin de celebrar la sesión ordinaria correspondiente a la actual quincena.

### Lesionados

En la clínica de la Cruz Roja han sido asistidos Gonzalo Arcos, de heridas en la mano derecha, y Gerardo Hernández, que sufría lesiones en la nariz, ocasionadas al caerse de una caballería.

### «Avila Agraria»

Hemos recibido el último número de la importante revista «Avila Agraria» correspondiente al mes actual. En ella se insertan artículos e informaciones sobre la importante Asambleas cerealista en Valladolid, consejos e informaciones muy amenas y provechosas para los agricultores.

### Jefatura Provincial de Prensa, Radio y Propaganda

#### CIRCULAR

#### Nota aclaratoria

Censura de fotografías, bustos, efigies y objetos en que aparezca la figura del Generalísimo

Realizado el primer espurgo por la Jefatura Provincial de Prensa, Radio y Propaganda, y para salvar los inconvenientes que de otra forma encontrarían los mayoristas para la venta fuera de la provincia, la Delegación del Estado para Prensa y Propaganda, ordena lo siguiente:

Que únicamente los fabricantes y productores deberán someter a la censura de la Delegación del Estado para Prensa y Propaganda—Salamanca—las fotografías, bustos, efigies, etc., remitiendo al efecto un número de ejemplares acompañados de nota, en la que se indique:

Número de referencia de cada objeto.

Número de ejemplares de cada modelo que remite.

Número de ejemplares que desean se les devuelvan sellados.

Dirección a donde deberá devolverse.

Es indispensable consignar estos datos, en defecto de los cuales se desestimarán las peticiones, y remitir cinco ejemplares de cada objeto para el archivo de la Delegación.

Para salvar su responsabilidad, los detallistas deberán exigir de los productores que les muestren el original sellado por la Delegación del Estado para Prensa y Propaganda.

Los objetos, como agujas para corbatas y solapas, están exentos de censura.

Avila 12 de julio de 1927.

Fallo del «Concurso de Carteles de Propaganda Nacional» organizado por la Delegación del Estado para Prensa y Propaganda

Reunido el Jurado nombrado por la Delegación del Estado para Prensa y Propaganda—Salamanca—y formado por los señores don José Aguilar, el laureado pintor; don Jacinto Alcántara, director de la Escuela de Cerámica de Madrid; y por un representante de la Delegación, ha otorgado los premios, clasificados según el orden siguiente:

Primero. «Tino», de don Teodoro Delgado.

Segundo. «Imperio», de don Luis Bono.

Tercero. «España», de don Tono Lara.

Cuarto. «Bradley» de don J. Bradley.

Avila a 12 de julio de 1937.

brará un septenario de misas que empezará el día 16. Las horas serán a las nueve, excepto los días de precepto que serán a las diez.

Reiteramos nuestro pésame a la distinguida familia de la finada, especialmente a su hijo don Angel y doña Concepción Pereira, que tantos años vienen pasando el verano en Avila.

## Ecos de Sociedad

### De días

Mañana, festividad de Nuestra Señora del Carmen, los celebrarán las señoritas de Leirado, Martín Yagüe, Vega, Montero, García, Belmonte, Coya, Ortega, Martín y Represa, y las señoras de Sánchez Díaz, Avila (don Plácido), Canales, Neiras y Martín.

### Viajeros

Ha salido para Guijo de Avila el penitenciario de esta Catedral don Justo Sánchez.

—Para Ciudad Rodrigo don Joaquín Galache.

### Aniversario

Con motivo de cumplirse el tercer aniversario del óbito de doña María del Pilar López Azcutia y Linacero, viuda de Polo (q. e. p. d.), se cele-

# La Unión y el Fénix Español

## Compañía de Seguros Reunidos

Esta gran Compañía Nacional, ha instalado las Oficinas Centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en la Orden de la Junta Técnica del Estado, de fecha 1.º de febrero de 1937, según comunicación oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes.

Viene, por lo tanto, funcionando legalmente con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de incendios, Accidentes, Transportes y otros ramos.

Viene de la página anterior  
ta, la espiritualidad católica; frente al separatismo disgregador, la afirmación tajante de España una e indivisible; frente al conformismo enervador, la santa rebeldía liberadora.

La doctrina de Calvo Sotelo contenía una afirmación que él siempre juzgó fundamental pero no inmediata, por estimarla, más bien que cimiento, clave del arco de la sociedad y del Estado. Sobre ella volveremos en momento oportuno, cuando —según frase del Generalísimo Franco, a quien corresponde el mando único en la guerra y en la paz, por cuanto tiempo juzguen conveniente su clarividencia, su abnegación y su patriotismo— «hayamos dado fin a la ingente tarea de reconstruir espiritual y materialmente la Patria» ya que entonces—sigue diciendo el Caudillo en letra oficial—«si las necesidades y sentimientos del país así lo aconsejan, no se cerrará el horizonte a la institución del régimen secular que forjó su unidad y su grandeza histórica».

El ejemplo de Calvo Sotelo y la luz de su doctrina, constituyen una enseñanza de altísima utilidad en los tiempos que vivimos, y todavía más en los que se acercan. Su personalidad, de firmes trazos, de insobornables convicciones y de rectilínea conducta, es la imagen de un gran español digno de la España del siglo XVI. Su doctrina será cantera inagotable de ideas y de soluciones para los problemas que han de acuciar a los artífices de la España nacional. Calvo Sotelo acertó a combinar maravillosamente la tradición y el futuro, porque supo extraer lo eterno de nuestra historia con el ritmo y la modalidad de un mundo nuevo.

La Sociedad Cultural «Acción Española» tiene el feliz proyecto de crear un Instituto Nacional Calvo Sotelo de Estudios Económicos y Sociales en el que, con

critero objetivo y métodos científicos, ajenos y superiores a todo partidismo, se investiguen los problemas fundamentales de esa índole que afectan a nuestra reconstrucción nacional.

Calvo Sotelo abrió, con el sacrificio de su vida, la era gloriosa de los héroes y los mártires que vuelven a rehacer la historia, interrumpida, pero no truncada, de una nación como España, elegida por Dios para guía espiritual y reducto salvador de la humanidad, aun contra buena parte de los pueblos beneficiarios, en los trances más angustiosos de su civilización y de su vida.

Al terminar el señor Yanguar su interesante y emocionada oración escuchó calurosos aplausos de la selecta y distinguida concurrencia.

### Mutualidad Sanitario-Social de la Casa Social Católica

Dos elementos hay íntimamente interesados en nuestra obra: El elemento técnico sanitario que ha de atenderla y el elemento mutualista que ha de disfrutar sus servicios. Los dos por lo tanto deben intervenir activamente en su dirección y administración para tener garantizados en todo momento sus derechos. Médicos y mutualistas constituyen aquí una verdadera sociedad y la rigen y gobiernan mediante sus representantes en la Junta Directiva. Tal es la organización de la Mutualidad Sanitario-Social de la Casa Social Católica de Avila.

Pide enseguida informes concretos y un boletín de inscripción en la Casa Social Católica (Teniente Arévalo, 4).

SE ALQUILAN dos habitaciones amuebladas, comedor, cocina y cuarto de baño. Razón en esta Administración.

Resfriado gripe reumatismo?

le aliviarán de forma rápida y eficaz. La Cruz Bayer que llevan estampada es garantía de legitimidad y bondad.

BAYER